



7 Pièces

142 m²

Réf. 8158

399 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

ESPACES
ATYPIQUES

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez une maison de charme des années 30, idéalement situé à proximité du cours honoré cresp et de ses parfumeurs de renommé. Cette propriété bourgeoise d'une superficie de 142.71 m2 a su conserver son authenticité et son charme d'époque. Exposé sud-est, cette maison sur deux niveaux bénéficie de matériaux anciens qui préservent son caractère d'origine. Dès l'entré, le ton est donné : un Mélange subtil d'élégance et d'authenticité. La belle entré Mène à une cuisine ouverte sur le jardin, offrant une vue sur la mer. Le salon et la salle à manger, avec leurs sols en carreaux de ciment, ...

Discover a charming house from the 1930s, ideally located near cours honoré cresp and its renowned perfumers. This bourgeois property of approximately 150 m2 has retained its authenticity and period charm. Facing south-east, this house on two levels benefits from old materials which preserve its original character. From the moment you enter, the tone is set: a subtle blend of elegance and authenticity. The beautiful entrance leads to a kitchen open to the garden, offering a view of the sea. The living room and dining room, with their cement tile floors, evoke the character and authenticity of ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

